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DISPENSA  LICITATÓRIA 028/2024
PROCESSO  Nº 707/2024

Ref. Aquisição de itens de mobiliário no valor de R$ 14.293,00
(quatorze mil e duzentos e noventa e três reais)

A Diretora Geral, solicitou ao Excelentíssimo Senhor Presidente
da Câmara Municipal, autorização para empenho ordinário referente a
Aquisição de itens de mobiliário no valor de R$ 14.293,00 (quatorze
mil e duzentos e noventa e três reais)

A contratação se dará junto as empresas SILVALAR
ELETRODOMESTICOS LTDA, vencedora dosa itens 01,02,03 e 05,
inscrita no CNPJ sob o nº 31.956.170/0001-78, com sede na Rua
Paulo Franco Werneck, nº 624, Centro, São José do Vale do Rio Preto
- RJ, CEP 25780-000 e TECNOS SUPORTE EMPRESARIAL LTDA,
vencedora do item 04, inscrita no CNPJ sob o nº 08.892.066/0001-45,
com sede na TV Santo Agostinho, 25, Todos os Santos, Carmo - RJ,
CEP 28640-000. Por todo exposto, solicita ao Excelentíssimo Senhor
Presidente da Câmara Municipal, que seja ratificado o presente Ato de
DISPENSA LICITATÓRIA, com fulcro no artigo 75, II da Lei n.º 14.133/
2021, de 01 de abril de 2021.

GABINETE   DA  PRESIDÊNCIA

DISPENSA  LICITATÓRIA  028/2024
 PROCESSO  Nº 707/2024

Tendo em vista a solicitação, considerando as informações
constantes nos autos do processo administrativo de nº 707/2024, em
especial as cotas do Analista Jurídico e do Controle Interno da Câmara,
com fulcro no artigo 75, II da Lei n.º 14.133/2021, de 01 de abril de 2021.
RATIFICO a DISPENSA Licitatória solicitada, tendo em vista as
argumentações trazidas e o que dispõe o Artigo 75, II, da Lei 14.133,
de 01 de abril de 2021. Proceda-se a contratação, publique-se o Ato.

São José do Vale do Rio Preto, 22 de agosto de 2024

ADRIANO  MARTINS  DE  OLIVEIRA
Presidente
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ATA DE SESSÃO LEGISLATIVA

Ata nº 40/24

Ata da Quadragésima Reunião Ordinária do Quarto Ano da Nona Legislatura da Câmara Municipal de São José do Vale do
Rio Preto, realizada ao vigésimo dia do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e quatro sob a presidência do Sr. Vereador
Adriano Martins de Oliveira, com a presença dos Vereadores Adriana Gonçalves Nardy, Francisco Lima Bulhões, Luis de
Souza Teixeira, Marcelo Rabello Neves, Marcos Antônio Machado e Raphael Branco dos Santos que assinaram o livro de
presença e, havendo número legal, às dezessete horas e quarenta e nove minutos, fazendo a invocação regimental, deu
início aos trabalhos. Em seguida, convidou o Vereador Luis de Souza Teixeira para fazer a leitura do texto da Bíblia Sagrada.
Logo após, o Sr. Presidente convidou o Vereador Marcos Machado para ocupar a Segunda Secretaria da Mesa de
Trabalhos, e solicitou a Vereadora Adriana Nardy, Primeira Secretária, que fizesse a leitura das matérias no Expediente, de
acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 450, de
protocolo nº 750/24 que informa o encaminhamento das Indicações Legislativas dos Vereadores Marcelo Rabello Neves e
Marcos Antônio Machado à Secretaria Municipal de Obras Públicas, Urbanização e Transportes; Ofício GP nº 453, de
protocolo nº 751/24 que requer a expedição de Certidão de Inteiro Teor do Processo Legislativo que gerou a edição do
Decreto Legislativo nº 91/2024; Ofício GP nº 454, de protocolo nº 752/24 que requer a expedição de Certidão de Inteiro Teor
do Processo Legislativo que gerou a edição do Decreto Legislativo nº 90/2024; Ofício GP nº 455, de protocolo nº 753/24 que
requer a expedição de Certidão de Inteiro Teor do Processo Legislativo que gerou a edição do Decreto Legislativo nº
89/2024; Ofício GP nº 456, de protocolo nº 754/24 que requer a expedição de Certidão de Inteiro Teor do Processo Legislativo
que gerou a edição do Decreto Legislativo nº 88/2024; e o Ofício GP nº 457, de protocolo nº 755/24 que requer a expedição
de Certidão de Inteiro Teor do Processo Legislativo que gerou a edição do Decreto Legislativo nº 87/2024. Encerrado a
leitura no Expediente, havendo inscritos para a Fala no Expediente, usou a Tribuna a Vereadora Adriana Nardy para
agradecer o Sr. Eduardo Teixeira Cardoso e toda sua família por ter cedido o espaço do Posto de Combustíveis do Valverde
para instalação do Projeto Ellos Castra Pet que esteve na cidade por duas vezes. Destacou a gentileza e hombridade do
gesto, tendo em vista que além do espaço foi cedido também água e energia elétrica. Finalizou destacando que o projeto
atendeu quinhentas famílias e seus animais. Encerrada a lista de inscritos, passou-se a Ordem do Dia com a votação em
primeiro e segundo turnos do Projeto de Lei nº 741/24, que requer autorização para a abertura de Crédito Adicional Especial
no valor de R$ 173.232,64 para o Fundo Municipal de Cultura. Encerrada a Ordem do Dia, não havendo oradores inscritos
para a fala nas Explicações Pessoais, as dezessete horas e cinquenta e oito minutos o Sr. Presidente deu por encerrada a
sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, marcando a próxima reunião
ordinária para o próximo dia vinte e dois de agosto, quando estarão inseridos na Ordem do Dia os projetos que forem
deliberados pelas comissões permanentes. E eu, Adriana Nardy, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais
desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São
José do Vale do Rio Preto, em vinte de agosto de dois mil e vinte e quatro. HAB.


